



Le patriarche Cyrille a adressé une lettre de soutien au primat de l'Église de Malankar



Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a souhaité un bon rétablissement au primat de l'Église malankare, le catholicos Basile Mar Thomas Paul II, gravement malade.

« Profondément affligé de l'aggravation de votre état, je prie ardemment le Seigneur miséricordieux, médecin de nos âmes et de nos corps, de vous rendre la force et de vous relever au plus tôt de votre lit de douleur, sain et sauf, vous rendant à vos fidèles en bonne santé et dans la paix » écrit le patriarche Cyrille.

« Le mal perfide qui frappe aujourd'hui le monde n'épargne personne, jusqu'à ce jour la création toute

entière soupire et souffre les douleurs de l'enfantement (Rm 8,22). Quant à nous, sachant avec certitude que le Dieu qui nous impose un fardeau, est aussi celui qui nous sauve (cf Ps 67,20), nous espérons en Son aide et Le prions de manifester Sa miséricorde envers le genre humain », poursuit Sa Sainteté.

Le catholicos Basile Mar Thomas Paul II, soigné d'un cancer et des effets secondaires de l'infection au coronavirus dans un hôpital de l'Église malankare, dans l'état du Kérala (Inde), a été branché à un appareil d'oxygénation en raison d'une aggravation de son état.

Dans sa lettre, le patriarche Cyrille souligne aussi la contribution personnelle du catholicos Mar Thomas Paul II au développement des relations bilatérales : « (...) en votre personne, l'Église orthodoxe russe possède un bon et fidèle ami, un collaborateur actif au témoignage chrétien. Même en cette période difficile, les relations entre le Patriarcat de Moscou et l'Église malankare continuent à se développer fructueusement grâce au groupe de travail pour la coopération bilatérale que nous avons fondé ensemble. »

En septembre 2019, le primat de l'Église malankare était venu en visite officielle en Russie. Il avait rencontré le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Au cours de cette rencontre, il avait été décidé de créer un groupe de travail, pour coordonner l'organisation des rapports entre l'Église orthodoxe russe et l'Église malankare. Cette fondation a ouvert une nouvelle page dans les relations traditionnellement proches entre les chrétiens du Patriarcat de Moscou et de l'Inde.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87696/>